

Start der neuen Saison im Birrfeld am 8.März 03

an die 30 FaBaM-Freunde sind zum Start ins Birrfeld gekommen.

Wie in der Ausschreibung standen, hat Peter Meier mit dem Werkstattchef im Birrfeld, Guido Pellicoli eine Führung organisiert.

Nach einem vom FaBaM offerierten Apéro und Begrüssung musste ich die krankheitsbedingte Abwesenheit von Peter Meier (im Spital in Nottwil weilend) bekannt geben.

Dann hat uns Guido einiges vom Fliegen, vom Flugplatz erzählt und uns anschliessend die Werkstatt, wo zwei Flieger ausgeschalt waren, und einen Hangar mit alten Flugzeugen gezeigt. Uns hat der Einblick gefreut, den Horizont erweitert und zum Fliegen gluschtig gemacht.

Dass bei gemütlichem Beisammensein auch noch Ruedi Müller zu uns stiess, freute mich besonders, denn er ist der Organisator vom grossartigen Oldtimerfest O-iO ! Das nächste findet übrigens am Pfingstwochenende statt. Seihe Neueintrag im Programm.

Martiin Zumbach